

Municipio de La Ligua logra que la Escuela Carlos Ariztía de El Trapiche cuente con Séptimo Básico desde el próximo año

Gracias a las intensas gestiones de la Municipalidad de La Ligua y el apoyo permanente de la comunidad educativa de El Trapiche, la Escuela Básica Carlos Ariztía Ruiz tendrá séptimo básico a partir del próximo año.

El alcalde (S) de La Ligua, Hernán Romero Gómez, relató parte de las gestiones que realizó la actual administración municipal para lograr este objetivo. **“Estas son gestiones que se han hecho de manera colaborativa y asociativa con la comunidad de Longotoma y el Seremi de Educación, en base a una necesidad que se recoge sobre un séptimo básico para una localidad rural. Ya estamos trabajando en el presupuesto 2025 e incorporando estos nuevos docentes para poder preocuparnos de llevar a cabo este lindo proyecto”.**

Anuncio Patrocinado

Esta era una sentida necesidad de los padres, apoderados y la comunidad educativa en general, ya que sus hijos al no tener este nivel educativo en el establecimiento, debían trasladarse a otros lugares para estudiar.

Hoy, gracias al trabajo colaborativo entre el Municipio de La Ligua, la Seremi de Educación de la región de Valparaíso y la comunidad de Trapiche, este anhelo ya es una realidad.

Municipio de La Ligua logra que la Escuela Carlos Ariztía de El Trapiche cuente con Séptimo Básico desde el próximo año

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?